

27.4.2023 - sueddeutsche.de

Katholische Kirche:Erfreuliche Nachricht aus Rom

Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" begrüßt die künftige Teilnahme männlicher und weiblicher Laien an der Weltsynode im Vatikan. "Dies ist ein wichtiger und konsequenter Schritt, das Gottesvolk seiner Taufwürde entsprechend zumindest prinzipiell aktiv in die Gestaltung der Zukunft der Kirche einzubeziehen",

...

<https://www.sueddeutsche.de/politik/katholische-kirche-erfreuliche-nachricht-aus-rom-1.5824614>

Zuletzt geändert am 02.05.2023